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CONSELHO MUNICIPAL DE DEFESA DOS DIREITOS DA PESSOA IDOSA – 
COMDEPI-RIO 

 
ATA DA 119ª ASSEMBLEIA ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE 
DEFESA DOS DIREITOS DA PESSOA IDOSA-COMDEPI-RIO. 

Aos 09 dias do mês de fevereiro de 2023, foi aberta a Centésima Décima Nona 
Assembleia Ordinária do COMDEPI-RIO, no Auditório do Centro Administrativo 
São Sebastião – CASS, às 10h00. A Mesa Diretora foi composta pelos 
Conselheiros:  Vice-Presidente do COMDEPI-RIO Sandra Maria da Silva 
Marques (Lar do Ancião Nova Galileia); Thales Brasil de Grutolla (Agel Geriatria 
– Chalé da Vovó); Maria José da Silva Gueivara (SMAS), Genário Simões Junior 
(SEMESQV) e a Secretária Executiva Fabiana Knob. Também estavam 
presentes os Conselheiros: Vanessa Santos da Silva (SMS); Helena de Almeida 
Rego (SMPU); Irís Lucas Rocha (Cliger Grajaú); Dayse Vianna Noval (Central 
de Oportunidades) e a Secretária Adjunta/Técnica, Ingrid Miranda Franco. Na 
sequência, foram apresentados os seguintes pontos de pauta: 1 – Leitura e 
aprovação da Ata da 118ª Assembleia Ordinária ; 2 – Leitura e aprovação das 
Deliberações; 3 – Aprovação de despesas do SDP; 4 – Informes:- Assembleia 
descentralizada na Casa Carmen Miranda; 3 – Apresentação do IBAM – Cursos 
de Cuidadores de Idosos. A Conselheira Sandra, iniciou a reunião,  solicitando a 
Secretária Executiva Fabiana Knob, a leitura da 118ª Ata da Assembleia 
Ordinária ocorrida em 08/12/2022. Seguindo a pauta a Secretaria Executiva, 
realizou a leitura da Deliberação Nº 293/2023, que aprova o Relatório de 
Aplicação Financeira do Fundo Municipal do Idoso e a Deliberação N.o.   
294/2023 que dispõe sobre a aprovação do Relatório de Gestão e Parecer 
quanto à aplicação de recursos do Fundo Municipal do Idoso-FMI-Exercício 
2022. Prosseguindo, também foi solicitada a aprovação do Conselho, da 
utilização do Sistema Descentralizado de Pagamento (SDP) para conserto do 
bebedouro e da impressora; conserto/manutenção do carro do COMDEPI RIO e 
compra de material de escritório; sendo Ata, Deliberações e a referida solicitação 
sobre o SDP, aprovadas por unanimidade. Dando continuidade, a Secretária 
Executiva informou que no ano passado, o Conselho deliberou a realização de 
algumas Assembleias Descentralizadas, com o objetivo de alcançar o público 
idoso e instituições mais distantes do Auditório do CASS, onde as reuniões vêm 
ocorrendo e, informou que mês que vem a Assembleia será realizada na Casa 
Carmen Miranda, situada na Rua Nossa Senhora da Penha, n.o. 42 -Penha, 
Clínica da Família Felipe Cardoso. A conselheira Sandra Marques, 
complementou que o Conselho precisa de visibilidade, sendo importante visitar 
os territórios e, a proposta seria de ocorrer duas  Assembleias Descentralizadas 
durante o ano, uma agora e outra no segundo semestre. Seguindo a pauta, a 
Secretaria Executiva convidou o IBAM para realizar a apresentação do curso de 
cuidadores de idosos, que foi realizado no ano passado, com os recursos do 
Fundo Municipal do Idoso. Após a apresentação, a Conselheira Sandra Marques 
ressaltou que foi muito bom para o Conselho a parceria com IBAM, esperando 
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dar continuidade no ano de 2023 e, prosseguiu com a entrega do Certificado de 
Inscrição da ILPI Franlai – Casa de Repouso Lar de Lay.  E nada mais havendo 
a tratar, a Assembleia foi encerrada, da qual lavrou-se a presente Ata, e, após 
ser lida e aprovada, conterá as assinaturas da Vice-Presidente do COMDEPI-
RIO e do Conselheiro representante da SEMESQV. 
 
Sandra Maria da Silva Marques (Vice-Presidente, representante do Abrigo Nova 
Galileia) 
Genário Simões Junior (SEMESQV) 
 


